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教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 

    社会教育班 

令和 2年第 10回上富良野町教育委員会会議録 

 

１． 令和 2 年 8 月 27 日(木)18 時 30 分開会の第 10 回上富良野町教育委員会は、上富良野町

社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   令和 2年 8月 27日(木) 18時 30分 

 

 

３．出席委員 

教育長  服 部 久 和  

委 員  菅 野 博 和 

委 員  三 熊 邦 彦 

委  員    久 保 麻 子 

委 員  四 釜 充 啓 

             

４．欠席委員 

 

５．事務局職員 

教育振興課長     林   敬 永 

社会教育班主幹     吉 澤 大 輔 

学校教育班主幹（記録） 安 井 民 子 

学校教育アドバイザー   小山田 雅 春 

 

６．閉  会   令和 2年 8月 27日(木) 19時 00分 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育長 開会宣言 18時 30分 

ただ今から令和 2年第 10回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について、事務局より報告願います。 

 

学校教育班 

主幹 

前回の議事録についてご説明申し上げます。 

前回、令和 2 年 7 月 28 日開催令和 2 年第 9 回上富良野町教育委員会、議事録につ

いて報告 

報告第 1号 工事等の発注状況等について ほか報告案件 2件 

議案第 1号 令和 2年度上富良野町一般会計（教育費）補正予算について ほか 

承認案件 3件について審議し、議案のとおり承認。会議録署名依頼。 

 

教育長 それでは、次に諸般の教育行政報告について、説明します。 

（令和 2 年 7月 29日～8月 27 日までの間の教育行政報告として、会議・行事等の

参加状況及び内容について説明） 

前回の教育委員会以降の教育行政について、報告をいたしましたが、何かご質問ご

ざいますか。 

各委員 質問等なし 

教育長 それでは議事に入ります。 

日程第 1 報告第 1号 工事等の発注状況について、説明をお願いします。 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 1 報告第 1号 工事等の発注状況等について、

ご説明申し上げます。 

 （富原運動公園テニスコート改修工事及び上富良野町立小中学校 GIGA スクール端

末購入に係る、契約の相手方、契約金額、工期・納期、工事概要・購入物品につい

て報告） 

教育長  ただ今の報告について、ご質問・ご意見等はありませんか。 

各委員  質問・意見なし 

教育長 なければ報告第 1号 工事等の発注状況等について了承してよろしいでしょうか。 

各委員 了承 

教育長 それでは次に、日程第 2 報告第 2 号 町立小中学校教職員の人事等について、説

明をお願いします。 

教育振興課長 ただ今上程いただきました、日程第 2 報告第 2 号 町立小中学校教職員の人事等

について、ご説明申し上げます。 

 （上富良野小学校教諭の産後休暇承認及び育児休業進達について説明） 

教育長  ただ今説明のありました、報告第 2号 町立小中学校教職員の人事等について、ご

質問等ありませんか。 

各委員  質問等なし 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育長 なければ報告第 2号 町立小中学校教職員の人事等について了承してよろしいでし

ょうか。 

各委員 了承 

教育長 次に日程第 3 議案第 1 号 令和 3 年度に使用する教科用図書の採択について、説

明をお願いします。 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 3 議案第 1 号 令和 3 年度に使用する教科用

図書の採択についてご説明申し上げます。 

 （令和 3年度に使用する教科書について説明。中学校の教科書は、改訂時期にあた

るため第 6地区教科書採択協議会で調査選定し、国語と書写は今年度と出版社が

変更となっている。） 

教育長  ただ今説明のありました、議案第 1号 令和 3年度に使用する教科用図書の採択に

について、ご意見、ご質問等ありませんか。 

菅野委員  管内はどこも同じ教科書を使用するのですか。 

教育長  旭川市を除く上川管内の市町村で第 6地区教科書採択協議会を設置し、選定してい

ますので、旭川市以外の管内市町村は同じ教科書を使用します。 

 ほかにご質問等はありませんか。 

各委員  質問・意見なし 

教育長 それでは議案第 1号 令和 3年度に使用する教科用図書の採択について承認してよ

ろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 次に、日程第 4 議案第 2号 平成 31年度上富良野町教育委員会点検・評価報告に

ついて、説明をお願いします。 

教育振興課長 ただ今上程いただきました、日程第 4 議案第 2号 平成 31年度上富良野町教育委

員会点検・評価報告について、ご説明申し上げます。 

（平成 31 年度の教育行政点検・評価について、7 月 20 日、8 月 4 日に評価委員会

を開催し、作成した報告書案の内容を説明） 

教育長 ただ今説明のありました、議案第 2 号 平成 31 年度上富良野町教育委員会点検・

評価報告について、ご意見、ご質問等ありませんか。 

各委員 質問・意見なし 

教育長 それでは、議案第 2 号 平成 31 年度上富良野町教育委員会点検・評価報告につい

ては、報告書のページも多いので、議会提出前にお気づきの点がありましたらご連絡

いただきたいと思いますが、報告書案について承認してよろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 次に、日程第 5 議案第 3 号 令和 2 年度上富良野町一般会計(教育費)の補正予算

について、説明をお願いします。 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 5 議案第 3号  令和 2年度上富良野町一般会

計の補正予算について、ご説明申し上げます。 

 （9月定例議会に上程予定の補正予算について説明） 

 ・学校会計年度任用職員報酬 401千円 

 ・セントラルプラザ放送設備購入 496千円 

 ・放課後クラブ感染防止対策消耗品 1,300 千円 

 ・図書館図書購入費 10千円  

教育長 ただ今説明のありました議案第 3号 令和 2年度上富良野町一般会計の補正予算に

ついて、ご質問等はありませんか。 

三熊委員 会計年度任用職員の報酬について、東中小学校は補正がないのですか。 

教育振興課長 東中小学校については、現行予算で執行できる見込みとなっています。 

教育長 ほかにご質問等はありませんか。 

各委員  質問等なし 

教育長 なければ議案第 3号 令和 2年度上富良野町一般会計の補正予算について承認して

よろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 以上で、すべての議事を終了しましたが、全体を通してご意見、ご質問等はござい

ませんか。 

各委員 意見・質問なし 

教育長 それでは、これをもちまして、令和 2 年第 10 回上富良野町教育委員会会議は、終

了させていただきます。 

閉会 19時 00分 
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   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容が正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

              教育長                     

              委  員                     

              委  員                     

       委 員                     

              委  員                     

        

調整員                     

 

 


